
A Quick Guide to Getting Started

 Before you start

 You’re in control

A
3

0
4

2
0

10
1/A

 (0
4

2
0

2
5

)

 Care and Cleaning

 FAQs

Confi gurer votre lave-vaisselle

Assurez-vous que le panier supérieur, le panier 

inférieur et le panier à argenterie sont en place 

avant d’utiliser le lave-vaisselle. Consulter le 

MODE D’EMPLOI dans le manuel d’utilisation et 

d’entretien.

Faire le plein de liquide de rinçage dans le 

distributeur

L’agent de rinçage améliore considérablement 

le séchage et réduit les traces d’eau. Dévissez le 

bouchon du distributeur de l’agent de rinçage, 

remplissez-le jusqu’à ce que l’indicateur soit plein, 

puis replacez le bouchon.

En cas de montage d’un broyeur de déchets

Assurez-vous que le bouchon de décompression 

est retiré afi n que le lave-vaisselle puisse 

s’égoutter convenablement. Consultez les 

consignes d’installation pour obtenir de plus 

amples informations.

A little love goes a long way

Your Dishwasher has a glass trap fi lter to catch excess food particles. 

Clean the trap monthly to keep your dishwasher working as expected. 

See Emptying the glass trap below.

Be gentle

Clean the interior with warm water and mild soap using a dishcloth or 

sponge. Use Frigidaire ReadyClean™ Stainless Steel cleaner, available 

on Frigidaire.com, and wipe with the grain to keep the exterior clean and 

shiny.

Emptying the glass trap.

1. Press down on the center of the wash arm and rotate the glass trap 

handle clockwise to disengage.

2. Lift the spray arm and glass trap out of the dishwasher.

3. Empty the glass trap.

4. Place the assembly back into position, press down on the arm at the 

center and rotate the glass trap handle counterclockwise back into 

place.

5. Avoid damage and verify that the glass trap and wash arm are 

snapped in place. See the Use & Care Manual for more information.

Why won’t my dishwasher start?

To start a new wash cycle or resume a cycle after adding a dish, press the 

START button immediately before closing the dishwasher door. If the door 

remains opened after pressing the button, the unit will not start. Open the 

door, press the START button again and immediately close the door.

What do I do if my dishes are not as dry as expected?

Try using a rinse aid if your dishes are not as dry as you like. These 

products help eliminate spots and residue and help with drying and 

cleaning performance. You can also select the MaxBoost™ setting which 

extends drying cycle time while improving drying performance.

Why aren’t my dishes clean?

Avoid nesting dishes and silverware or overcrowding the dishwasher. 

Proper loading of racks and silverware baskets improves cleaning and 

drying performance. See the Use & Care manual for proper loading 

procedures.

Find more troubleshooting tips in the back of your Use & Care Manual, 

on our website under FAQs or view our Electrolux videos 

on www.youtube.com/Electrolux.

Your dishwasher controls

To begin using your dishwasher, open the door and select one of the 

cycle options from the control panel. The Wash and Dry settings can then 

be adjusted based on the cycle chosen. Indicator lights will illuminate as 

each cycle or option is selected.

The Favorite program saves preferred cycle and options to a one touch 

control. See Use & Care Manual for more information.

Select Normal for light to heavily soiled loads.

Select Fast (30 minutes) for lightly soiled loads only.

ECO* uses the DishSense™ soil sensor to adjust the cycle length based on 

soil load.

Select Delicate for lightly soiled China, Crystal or other delicate items.

Select Heavy* for heavily soiled loads of pots, pans, casserole dishes and 

dinnerware.

Select Sanitize to sanitize your dishes and glassware.

DRY provides the choice of Max Dry (extended dry time), Heat (normal 

dry time) or Air (air dry only). Touch and slide to select a dry setting based 

on the touch release point. Updates to the cycle time display in the status 

window. Releasing the slide input between dry programs will select the 

Medium Dry program.

Delay sets a delayed starting time to begin the wash cycle from 1-12 hours.

The Status Window displays remaining time in cycle, delay time setting or 

“close door” reminder.

Press START and close the dishwasher door immediately (within 4 

seconds) to start the cycle.

Press CANCEL to stop a cycle. The unit will go into a stand-by mode and 

all LED lights will turn off .

Control Lock locks the controls to avoid accidental button presses. 

The indicator lights provide cycle status information showing

Delayed (delay start)/, and Sanitize (clean with sanitized option).

* Cycle uses a soil sensing feature to determine the best wash 

performance. The soil sensing feature automatically engages when 

selecting the Heavy or ECO wash cycles.

Electrolux.com (877) 435-3287, 10200 David Taylor Drive

Charlotte, NC 28262, États-Unis

Electrolux.ca (800) 265-8352, 5855 Terry Fox Way

Mississauga, ON L5V 3E4

Peace of Mind & Protection
Register to get the most out of your appliance. Take the fi rst step to becoming 

a part of the Electrolux family and discover more benefi ts by registering your 

appliance. You can easily register via the QR code on your appliance or registration 

card, or by visiting Electrolux.com/register.

 Remember

• Select cycles and options with the door open. Press START immediately 

before closing the door. 

• To add an item, press START again immediately before closing the door to 

resume the cycle.

• Load rack so large items do not block the spray arm or detergent dispenser.
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Pourquoi mon lave-vaisselle ne démarre-t-il pas?

Pour démarrer un nouveau cycle de lavage ou reprendre un cycle 

après l’ajout d’une assiette, appuyez sur le bouton START (DÉMARRER) 

immédiatement avant de fermer la porte du lave-vaisselle. Si la porte reste 

ouverte après avoir appuyé sur le bouton, la machine ne démarrera pas. 

Ouvrez la porte, appuyez de nouveau sur le bouton START (DÉMARRER), 

puis fermez immédiatement la porte.

Que dois-je faire si ma vaisselle n’est pas aussi sèche que prévu?

Essayez d’utiliser un agent de rinçage si le niveau de séchage de votre 

vaisselle ne vous convient pas. Ces produits facilitent l’élimination des 

taches et des résidus tout en améliorant les performances de séchage et 

de nettoyage. Vous pouvez également sélectionner le réglage de séchage 

MaxBoost™ qui prolonge le temps de séchage tout en améliorant les 

performances de séchage.

Pourquoi ma vaisselle n’est-elle pas propre?

Évitez d’imbriquer de la vaisselle et de l’argenterie ou de surcharger 

le lave-vaisselle. Le chargement adéquat des grilles et des paniers à 

argenterie améliore les performances de nettoyage et de séchage. 

Veuillez consulter le manuel d’utilisation et d’entretien pour prendre 

connaissance des procédures de chargement appropriées.

Trouvez d’autres conseils de dépannage au verso du Manuel d’utilisation 

et d’entretien, sur notre site Web dans la FAQ, ou consultez nos vidéos 

Electrolux sur www.youtube.com/Electrolux.

 Avant de commencer

Confi gurer votre lave-vaisselle

Assurez-vous que le panier supérieur, le panier 

inférieur et le panier à argenterie sont en place 

avant d’utiliser le lave-vaisselle. Consulter le 

MODE D’EMPLOI dans le manuel d’utilisation et 

d’entretien.

Faire le plein de liquide de rinçage dans le 

distributeur

L’agent de rinçage améliore considérablement 

le séchage et réduit les traces d’eau. Dévissez le 

bouchon du distributeur de l’agent de rinçage, 

remplissez-le jusqu’à ce que l’indicateur soit plein, 

puis replacez le bouchon.

En cas de montage d’un broyeur de déchets

Assurez-vous que le bouchon de décompression 

est retiré afi n que le lave-vaisselle puisse 

s’égoutter convenablement. Consultez les 

consignes d’installation pour obtenir de plus 

amples informations.

 À vous de jouer

Commandes de votre lave-vaisselle

Pour commencer à utiliser votre lave-vaisselle, veuillez ouvrir la porte, puis 

sélectionner l’une des options de cycle du panneau de commande. Les 

réglages de lavage et de séchage peuvent être ajustés en fonction du 

cycle choisi. Les voyants s’allument à mesure du passage à chaque cycle 

ou option.

Le programme Favorite enregistre le cycle et les options préférés sur une 

commande à une seule touche. Pour de plus amples renseignements, 

veuillez consulter le manuel d’utilisation et d’entretien.

Sélectionnez Normal (Lavage normal) pour les charges légères à très sales.

Sélectionnez Fast (Lavage rapide 30 minutes) pour les charges légèrement 

sales uniquement.

Le mode ECO* utilise le capteur de saleté DishSense pour ajuster la durée 

du cycle en fonction de la saleté de la charge.

Sélectionnez Delicate (Cycle délicat) pour des articles en porcelaine, en 

cristal ou d’autres articles délicats légèrement souillés.

Sélectionnez Heavy* (Lavage intensif) pour les charges très sales de 

casseroles, poêles, plats en cocotte et vaisselle.

Sélectionnez Sanitize (Désinfecter) pour désinfecter votre vaisselle et votre 

verrerie.

DRY (SÉCHAGE) off re le choix entre Max Dry (temps de séchage 

prolongé), Heat (chaleur, temps de séchage normal) ou Air (séchage à l’air 

uniquement). Touchez, puis faites glisser pour sélectionner un réglage de 

séchage en fonction du point de déclenchement tactile. La fenêtre d’état 

affi  che la durée du cycle. Relâcher le curseur entre deux programmes de 

séchage permet de sélectionner le programme de séchage moyen.

Delay (Diff éré) règle une heure de démarrage diff érée pour commencer le 

cycle de lavage d’ici 1 à 12 heures.

La Status Window (Fenêtre de statut) affi  che le temps restant dans le cycle, 

le réglage du délai ou le rappel de « fermeture de la porte ».

Appuyez sur START (Démarrer), puis fermez immédiatement la porte du 

lave-vaisselle (dans les 4 secondes) pour démarrer le cycle.

Appuyez sur CANCEL (Annuler) pour arrêter un cycle. L’appareil passera en 

mode veille et tous les voyants DEL s’éteindront.

Le Control Lock (Verrouillage des commandes) verrouille les commandes 

pour éviter d’appuyer accidentellement sur les boutons.

Les lumières d’indicateur fournissent l’information sur le statut du cycle 

affi  chant Delayed (Diff éré) (Début diff éré)/ et Sanitize (Désinfecter) (nettoyer 

avec option Désinfecter).

*Le cycle utilise une fonction de détection de la saleté pour déterminer 

la meilleure performance de lavage. La fonction de détection de saleté 

s’active automatiquement lors de la sélection des cycles de lavage Heavy 

(Intensif) ou ECO.

 Entretien rapide

Un minimum d’attention peut faire toute la diff érence

Votre lave-vaisselle est doté d’un fi ltre à piège à verre permettant de 

recueillir les particules d’aliments excédentaires. Nettoyez le piège tous les 

mois pour que votre lave-vaisselle fonctionne comme prévu. Consulter la 

rubrique Vider le piège en verre ci-dessous.

Agir avec délicatesse

Nettoyez l’intérieur à l’eau tiède avec du savon doux à l’aide d’un chiff on 

à vaisselle ou d’une éponge. Utilisez le nettoyant pour acier inoxydable 

ReadyClean™ de Frigidaire,disponible sur Frigidaire.com, puis essuyez à 

l’aide du grain pour préserver la propreté et la brillance extérieures.

Vider le piège à verre.

1. Appuyez sur le centre du bras de lavage, puis tournez la poignée du 

piège en verre dans le sens horaire pour le désengager.

2. Soulevez le bras de pulvérisation et le piège en verre hors du lave-

vaisselle.

3. Videz le piège à verre.

4. Remettez l’ensemble en place, appuyez sur le bras au centre, puis 

tournez la poignée du piège en verre dans le sens antihoraire pour le 

remettre en place.

5. Prenez soin de rien endommager, puis vérifi ez que le siphon en 

verre et le bras de lavage sont bien enclenchés. Pour de plus amples 

renseignements, veuillez consulter le manuel d’utilisation et d’entretien.

Electrolux.com (877) 435-3287, 10200 David Taylor Drive

Charlotte, NC 28262, États-Unis

Electrolux.ca (800) 265-8352, 5855 Terry Fox Way

Mississauga, ON L5V 3E4

Tranquillité d’esprit et protection
Enregistrez-vous pour tirer le meilleur parti de votre appareil ménager. Faites les 

premiers pas pour rejoindre la famille Electrolux et découvrez plus d’avantages en 

enregistrant votre appareil ménager. Vous pouvez facilement vous enregistrer grâce 

au code QR fi gurant sur votre appareil ménager ou sur la carte d’enregistrement, ou 

en visitant le site Electrolux.ca/enregistrer.

 N’oubliez pas

• Sélectionnez les cycles et les options en laissant la porte ouverte. Appuyez 

sur START (Démarrer) immédiatement avant de fermer la porte.

• Pour ajouter un article, appuyez de nouveau sur START (DÉMARRER) 

immédiatement avant de fermer la porte pour reprendre le cycle.

• Chargez le support de sorte que les gros articles ne bloquent pas le bras 

de pulvérisation ou le distributeur de détergent.


